

## Präsidentenbericht 2015/2016

Liebe Aktivmitglieder, Eltern, Ehren- und Passivmitglieder und liebe Freunde der Twirling Majoretten Brig

In das neue Vereinsjahr starteten wir am Mittwoch, 19. August 2015. Kindertanzgruppe, Minis, Junioren und Showgruppe (Gruppe Simplon) alles war startklar. Die neue Saison konnte beginnen.

Auf das vergangene Vereinsjahr blickten wir an der Generalversammlung am 04. September 2015 zurück.

Der erste Auftritt für die Showgruppe liess nicht lange auf sich warten. Bei schönem Wetter rundeten Sie am Samstag, 19. September 2015 mit dem Pompostanz das Hochzeitsapero vom Gottikind der Furrer Schnyder Tanja & Olindo unserer Vizepräsidentin Valentina Zbinden in Brig ab. (Danke Valentina fürs Organisieren)

Das diesjährige Lager vom 23.-25.10.2015 in Obergesteln stand unter dem Motto: STAR-ACADEMY. Am Freitag um 13.45 Uhr fanden sich die Gruppe Simplon, die Minis, Junioren und das Showensemble in Obergesteln ein. Nach ein paar Informationen durch Michaela (Da hatte ich das Gefühl ob die Showgruppe oder unsere Jüngsten das erste Mal im Lager sind) konnten die Zimmer bezogen werden. Danach übernahm das Leiterteam mit Gruppenbildung Freizeitgestaltung und Training das Zepter. Nach dem verdienten Nachessen wurde unsere Gruppe durch einen Verschönerungsparcour geschickt. Die Nachtruhe liess dann auch nicht auf sich warten.

Am nächsten Morgen gab es Gerüchte dass es im Junioren-Zimmer gespuckt hatte und ob die Showgruppe genügend schlaf bekommen habe, das konnte nicht ganz ermittelt werden. Doch dem zum Trotz durfte die Showgruppe ab 09.00 beim Morgenjogging Obergesteln kennenlernen. Die anderen 3 Gruppen wurden durch Michaela auf den kommenden Tag vorbereitet. Danach wurde wieder geübt und getwirlt. In der Freizeit wurde fleissig in den Gruppen für den Abend geübt. Der Unterhaltungsabend war wieder ein toller Erfolg es wurde gelacht und getanzt was das Zeug hält. An dieser Stelle es merci an Sabrina für die Maffins und an Rolli für den Schokoladenkuchen.

Am Sonntag wurden nochmals alle Kräfte gebündelt und trainiert. Vor der Mittagspause zeigte man das Erlernte den anderen Gruppen. Nach dem Mittagessen hiess es wieder einpacken und aufräumen. Um 15.15 Uhr verliessen wir Obergesteln müde aber sicher mit vielen schönen Erinnerungen. Ein grosses Merci an die Leiterinnen (Anna) an die Küchenmannschaft (VS) und natürlich an unsere Girls. Es war mir eine Freude denn Eltern mitzuteilen, dass wir kein Heimweh und andere Blessuren zu vermelden hatten.

Was im Lager bei der Showgruppe geübt wurde, konnten Sie am 31. Oktober 2015 unter Beweis stellen. Im Schlagertempel fand eine Halloween-Party statt. Weil Jeannine erfahren hatte dass die Gruppe Remady+Manu-L live vor Ort sein wird, hatte Sie die Idee ihre neue Light-Show dort zu präsentieren. Die Idee kam beim Veranstalter wie auch bei der Gruppe Remady+Manu-L super an. Das Resultat: Light-Show-Auftritt um 02.00 Uhr live mit der Gruppe im Schlagertempel. Ja dann viel Spass. Gäll Vally Apropos der Auftritt fand mit 30 Minuten Verspätung an: also 02.30 Uhr....

Am Samstag 07. November 2015 fieberte die Majoretten-Familie vor dem Fernsehgerät oder live unserer Chiara bei der Miss Schweiz Wahl mit. Es wurde fleissig abgestimmt und so konnte Chiara den Vize-Miss Titel nach Glis holen. Dort wurde Sie am Sonntag, 08. November 2015 von Ihrer Familie und Freunden und von uns empfangen. Mit einer kurzen Twirling-Show gratulierten wir Ihr zu Ihrem Erfolg.

Der November 2015 hatte noch einen Auftritt für unsere Showgruppe bereit. Am Freitag, 21. November 2015 durften Sie mit Ihrer Ligth-Show den gemütlichen-Teil der 60. GV des KTV in Glis einläuten. Dies wurde mit grossem Applaus verdankt.

Am Mittwoch, 16. Dezember 2015 fand unsere diesjährige Weihnachtsfeier statt.

Am „Feistudonnerstag“ durfte unsere Gruppe Simplon die Simpler-Fasnacht mitmischen. Am Unterhaltungsnachmittag zeigten Sie mit zwei Showeinlagen ihr Können. Dies wurde mit viel Applaus bedankt.

Am Sonntag, 21. Februar 2016 konnte das Showensmble hinter die Kulissen eines Musikvideodreh schauen und mitmachen. Ein halbe Stunde Arbeiten (davon 25 Minuten Einstellen für das richtige Licht) ergibt 1 Sekunde im Musikvideo vom Gampler OpenAir 2016. Der Lohn einen Tageseintritt an Openair für die Damen.

Am ersten richtigen Sommertag im Führjahr 2016 nämlich am Samstag, 21. Mai 2016 fand das Bezirkmusikfest in Eggerberg statt. Mit dem Zug nach Eggerberg Umzug machen (das erste Mal schwitzen im Jahr 2016) mit dem Zug nach Brig zurück. Und schon war das Bezirkmusikfest für uns schon Geschichte.

Am Sonntag, 05. Juni 2016 ging die es aber nicht so schnell über die Bühne. Schon die die Anreise nach Leukerbad dauerte diesmal etwas länger als nach Eggerberg. In Leukerbad fand das Oberwalliser Musikfest statt. Stolze 13 Majoretten marschierten vor der Stadtmusik Saltina durch Leukerbad und brachten die Sonne auch gleich mit. Um 17.48 Uhr ging es mit dem Postauto wieder Richtung nach Hause.

Unser Saisonende feierten wir mit einer Grillparty am Mittwoch, 15. Juni 2016 im Gringji in Brig. Danke den helfenden Händen fürs Vorbereiten und grillieren. Ja das war eigentliche unser Plan. Doch der Wettergott machte nicht mit, und wir mussten leider unser Abschlussfest in die Turnhalle Hellmatten verlegen. Das Schlechtwetterprogramm wurde von den Leiterinnen durchgeführt – Der Vorstand verköstigte uns mit Süssem...Trotzdem war es ein schöner Anlass wo wir auch wieder unsere Mitglieder aus Simplon-Dorf begrüßen durften.

Die Saison war für uns aber noch nicht zu Ende. Am Sonntag, 07. August 2016 stand der Auftritt beim Aelperfest auf der Riederalp auf dem Programm. Mit 26 Girls konnten wir bei strahlendem Wetter auf der Riederalp unser Können zum Besten geben. Unsere Showeinlage um 11.45 Uhr vom Schlagerhit bis zur trendigen Popmusik wurde mit grossem Applaus belohnt. Der Abschluss bildete für uns der Aelperumzug um 13.30 Uhr. Was für die Marschgruppe nichts Neues ist, war für unsere Minis und die Gruppe Simplon doch etwas Neues. Gemeinsame marschierten sie zum ersten Mal voraus. Alle machten das grossartig und so verabschiedeten wir uns stolz und müde an diesem Abend von der Riederalp.

Eine spontane Auftrittsfrage für die Showgruppe für den Samstag, 13. August 2016 nahmen die Damen gerne an. Beim Cup-Match in Naters standen Sie für die zwei Mannschaften mit den Pompos spalier. Und während der Pause zogen Sie mal wieder alle Blicke auf sich, als sie wieder ihre Schuhe auszogen und wegschmeisten. Danke an die Showgruppe, Sabrina und Valentina fürs Begleiten.

Am Schluss möchte ich Allen danken. Den Vorstandmitgliedern, dem Leiterteam, den Aktiven und Ihren Eltern und allen die unserem Verein im letzten Vereinsjahr die Treue gehalten haben.

Brig im Aug. 2016

Die Präsidentin  
Michaela Giuliani